

Agradecimientos.

Agradezco, en primer lugar, a la *Dra. Martha Roldán* por su gran generosidad y dedicación para guiarme en la elaboración de esta Tesis de Maestría y ofrecerme su valioso tiempo de manera desinteresada.

A mis *padres y toda mi familia*, quienes siempre apoyaron mis elecciones manteniéndose al tanto de mis necesidades y sentimientos sin invadir mis decisiones. Especialmente a mi hermana *Magdalena* quien leyó atentamente la versión preliminar de esta tesis y sugirió acertados cambios para aclararla y embellecerla.

A *Martín*, mi compañero, quien me brindó toda su comprensión y que colaboró en forma directa con esta tesis.

A mis *compañeros de Maestría* con quienes compartimos debates e inquietudes, así como charlas imaginando el momento de la finalización de nuestros respectivos trabajos.

A mis incansables *compañeros de organización* que totalmente generosos soportaron mis consultas y mis reformulaciones sobre estas problemáticas a cambio de muy poco o de nada.

Y por último, aunque no por ello menos importante, agradezco a *los participantes del Proyecto LinuxArgentino* que me abrieron sus puertas y compartieron –una vez más– su tiempo y conocimiento aún sin saber cual sería el resultado de esta investigación.